
 
Protokoll zur Regionsversammlung am 02. März 2019 

im Rathaussaal Rheda-Wiedenbrück 
 
Der Vorsitzende Werner Becker (WB) eröffnet die Versammlung um 14:00 Uhr 
 
TOP  1   Begrüßung 
 

a)WB begrüßt die Anwesenden und wünscht der Versammlung einen guten Verlauf. 
 

Einen besonderen Gruß richtet er an das anwesende Ehrenmitglied Wilhelm Rausch, den 
WKV-Vorsitzenden Bernd Keßmeier und den DSKB Vorsitzenden Erich Schröder. 

 
Er dankt besonders Wilfried Rickert für die zur Verfügungstellung der Räumlichkeiten zur 
Regionalversammlung. 

 
b)Der Vorsitzende der TSG Rheda, Wilfried Rickert, begrüßt die Teilnehmer im Namen der 
TSG. Er sagt zu, dass für die Regionsversammlung auch weiterhin die Räumlichkeiten des 
Rathaussaales zur Verfügung stehen werden. 

 
TOP  2   Festlegung der Protokollführung 
 
Die Versammlung wählt Ralf Stephan einstimmig zum Protokollführer. 
 
TOP  3   Festlegung der Anwesenheit und Stimmrechte 
 
Es sind 22 Vereine anwesend (durch Vereinsvertreter oder Stimmrechtübertragung). Das ergibt 51 
Stimmen...dazu kommen 7 Stimmen vom Vorstand = es sind somit 58 Stimmen anwesend.  
 
TOP  4   Genehmigung des Protokolls der letzten Regionsversammlung 
 
Das Protokoll der Regionsversammlung 2018 wurde auf der WKV-Seite veröffentlicht. Es gab keine 
Einwände dazu. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 
TOP  5   Ehrungen 
 
WB bittet die Anwesenden sich zum Gedenken an die im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder 
zu erheben. Stellvertretend für alle verstorbenen Sportkameraden und -kameradinnen nennt er Gerd 
Weigel ( VHK Herne ) und Frieder Ries vom Verein Bielefelder Kegler.                                         
WB dankt der Versammlung für ihr Gedenken.  
 
Gemäß WB liegen keine Anträge der Vereine auf Ehrungen vor. 
 
WB dankt allen Ehrenamtlichen für die geleistete Arbeit und motiviert die Versammlung jüngere 
Vereinsmitglieder an das Ehrenamt heranzuführen. 
 
TOP  6   Berichte 
 
Die Berichte des a) Vorsitzenden WB, des b) Sportwartes Frank Putze, c) der  Jugendwartin Claudia 
Horn (CH) und des d) Regionstrainers Guido Stuck werden verlesen.  



TOP  7   Aussprache zu den Berichten 
 
Es gibt keine weiteren Fragen zu den Berichten. 
 
TOP  8   Entlastung des Vorstandes 
 
Willi Rausch bedankte sich beim Gesamtvorstand für die geleistete Arbeit und bittet die 
Versammlung den Vorstand zu entlasten – dies erfolgt einstimmig. 
 
TOP  9   Wahlen 
 
Die Versammlung wählt Petra Renner, Walter Rutenberg und Markus Mechsner einstimmig zum 
Wahlausschuss – Walter Rutenberg fungiert als Sprecher 
 
  

a)Regionsvorsitzender 
 

Neuer Regionsvorsitzender wird Klaus Tepaß (6 Enthaltungen) 
 

a)Regionssportwart 
 

Neuer Regionssportwart wird Leo Ignatzy (1 Enthaltung) 
 
a)Regionsdamenwartin 

 
Wiederwahl Gisela Ignatzy (einstimmig) 
 
a)Bezirkssportwarte 

 
Bezirk 1: Wiederwahl Leo Ignatzy (1 Enthaltung) 
 
Bezirk 2: Wiederwahl Kurt Bischoff (1 Gegenstimme) 
 
Bezirk 3: Wiederwahl Thomas Schmidt (einstimmig) 
 
Bezirk 4: Wiederwahl Klaus Tepaß (5 Enthaltungen) 

 
a)Regionsjugendwartin 
 
Wiederwahl Claudia Horn (5 Enthaltungen) 
 
 

Werner Becker wird auf Vorschlag von Willi Rausch einstimmig zum Ehrenvorsitzenden gewählt. 
 
Werner Becker führt nach einer Vereinbarung mit Klaus Tepaß die Versammlung zu Ende. 
  

  
TOP 10 Sport 
 

-die Termine zur Regionsmeisterschaft, Westdeutschen Meisterschaft und der Deutschen      
Meisterschaft werden benannt.  



 
-Das Finale im WKV-Pokal wird am 2.6.19 gespielt 

 
-Markus Mechsner berichtet das während der laufenden Regionsmeisterschaft die 
Kegelbahnen gemacht werden d.h. die Wettbewerbe finden am 1. Wochenende auf den 
„alten“ Bahnen und am 2. und 3. Wochenende auf den „neuen“ Bahnen statt 

 
-Es fand vor Kurzem eine Sitzung des Sportausschusses statt – es liegt darüber aber noch 
kein Protokoll vor 
 
-Sportwinner ist für alle Vereine verpflichtend – die Eingabe hat bis 20 Uhr zu erfolgen. In 
der NRW-Liga muss die Eingabe abweichend davon spätestens 2 Stunden nach Spielende 
erfolgen 
 
-Liveticker für alle: die Lizenz dafür beträgt ca. 2 Euro pro Club – es wird mehrheitlich der 
Antrag angenommen diese Gebühr verpflichtend umzulegen 
 
-Willi Rausch berichtet über einen Antrag des Vereins Herner Kegler e.V zum Verbandstag: 
Es geht um eine Änderung der Durchführungsbestimmungen der Ligenspiele mit dem Ziel das 
wieder der WKV-Verbandstag als höchstes Gremium wichtige Entscheidungen beschließen 
muss.  
 
-Willi Rausch regt an zu überlegen ob in bestimmten Altersklassen bei Meisterschaften die 
Wurfzahl von 120 auf 80 Würfe reduziert werden kann bzw. die Damen nur noch in die 
Vollen kegeln 
 
-In Herne finden am 5. und 6. April 19 die DM der Sehbehinderten und Blinden statt 
 

 
TOP 10   Jugend / Lehrwesen 
 

a)Claudia Horn gibt die Termine der Jugend bekannt 
 

a)Die Termine der Lehrgänge des WKV und der Region werden bekanntgegeben. 
 

-Teilweise müssen Termine für die Lehrgänge der Region noch festgelegt werden 
 

-Im letzten Jahr fanden nicht alle geplanten Lehrgänge statt – Grund dafür könnte die 
kurzfristige Bekanntgabe der Termine sein – es wurde aus der Versammlung die Bitte 
geäußert die Lehrgangstermine frühzeitig bekannt zu geben 

 
 
 
TOP 12   Anträge 
 
Die Regionsmeisterschaft 2020 wird an den VHK Herne vergeben. 
 
Die Bezirksmeisterschaften 2020 sind zu vergeben. 
Bez. 1: Eine Bewerbung durch Lengerich/Tecklenburg = Lengerich/Tecklenburg 
Bez. 2: Zwei Bewerbungen durch Herford und Minden = Mehrheit für Minden 
Bez. 3: Zwei Bewerbungen durch Herne und Gelsenkirchen – Herne zieht zurück = Gelsenkirchen 



Bez. 4: Eine Bewerbung der TG Friesen = Siegen 
 
TOP 12   Verschiedenes 
 

-Werner Becker berichtet das eine Erhöhung der Beiträge beim WKV notwendig ist und 
bittet die Vereine beim Verbandstag dem Antrag zuzustimmen. 

 
-Es wird der Rahmenspielplan diskutiert: bemängelt werden z.B. Ligenspiele an vier 
aufeinander folgenden Wochenenden – begrüßt werden spielfreie Adventswochenende  

 
-Friedrichsdorf bemängelt das in der Hinrunde fast ausschließlich Heimspiele stattfanden, 
genauso in Lippstadt. In Minden hatten 5 von 6 Mannschaften an einem Spieltag Heimrecht. 
Frank Putze erläutert das s. E. solche Situationen durch eine sorgfältige Planung der 
Bezirkssportwarte vermieden werden können.  
 
-Willi Rausch regt an, das in allen Ligen mit der gleichen Mannschaftsstärke gespielt werden 
sollte. Erich Schröder berichtet dazu, das es beim DKB eine Task Force gibt, die demnächst 
u.a. dazu einen größeren Entwurf vorstellt 
 
-Markus Mechsner berichtet von einer neuen Initiative des DKB zum Schutz von Kindern 
und Jugendlichen im Kegelsport 

. 
 
  
Die nächste Regionsversammlung soll wieder in Rheda-Wiedenbrück stattfinden. Ein Termin steht 
dafür noch nicht fest. 
 
Der WKV-Vorsitzende Bernd Keßmeier erinnert daran, das am 14.04.19 in denselben Räumlichkeiten 
der WKV-Verbandstag stattfindet und lädt dazu ein. 
 
WB beendet die Versammlung um 16:15 Uhr mit dem Sportgruß „Gut Holz“. 
 
 
 
       Ralf Stephan                                      Klaus Tepaß 
           (Protokollführung)                                                                                   (Vorsitzender) 

 
 
 

Hinweis: 
 
Nach Veröffentlichung des Protokolls auf der Internetseite des WKV (w-k-v.de) sind Einsprüche 
schriftlich, mit einer Ausschlussfrist von einem Monat, an den Vorsitzenden zu richten. 
Erfolgt innerhalb der genannten Frist kein Einspruch, gilt das Protokoll als angenommen. 
Die Einspruchsfrist beginnt am 17.4.2019 und endet am 17.5.2019. 
 
       


